



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D. F., a 19 de noviembre de 2013

ENTREGA IPN ESTÍMULOS ECONÓMICOS A ESTUDIANTES DE EXCELENCIA ACADÉMICA

- **La Directora General del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez, aseguró que los estudiantes ejemplares son la esperanza para superar la pobreza, la corrupción, la violencia y otros lastres que dificultan el avance de la Nación**

C-307

Al entregar reconocimientos y estímulos económicos por 3 millones 369 mil pesos a mil 208 alumnas y alumnos de excelencia académica de los niveles medio superior y superior del Instituto Politécnico Nacional (IPN), la Directora General de esta casa de estudios, Yoloxóchitl Bustamante Díez, aseguró que los estudiantes politécnicos de alto rendimiento representan la generación del cambio que necesita México.

Durante una ceremonia efectuada en el Recinto Histórico y Cultural “Juan de Dios Bátiz”, que se ubica en el Casco de Santo Tomás, Bustamante Díez enfatizó que “estudiantes ejemplares, como ustedes los galardonados, son la esperanza para superar la pobreza, la corrupción, la violencia y otros lastres que dificultan el avance de la Nación”.

Muestra de ello, subrayó, es que por sexto año consecutivo los alumnos del nivel medio superior del Politécnico demostraron en la Prueba ENLACE (Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares) el más alto nivel de dominio en habilidad matemática y comunicación, comparados con el resto de las instituciones públicas y privadas de todos los tipos de bachillerato a nivel nacional.

Ello se debe, indicó, a que esta casa de estudios cuenta con un Modelo Educativo centrado en el aprendizaje que promueve una formación integral de alta calidad científica, tecnológica y humanística, al mismo tiempo que combina de forma equilibrada el desarrollo de conocimientos, actitudes, habilidades y valores sociales.

Bustamante Díez sostuvo que actualmente la sociedad demanda nuevos modelos de desarrollo basados en la capacidad de producir a partir del conocimiento, es decir que los educandos deben convertirse en eficaces protagonistas de lo que aprenden en las aulas, talleres y laboratorios.

Luego de felicitar a los galardonados, la titular del IPN dijo a los politécnicos estar convencida de que “con su destacado desempeño y esfuerzo se convertirán también en modelo de superación personal para todos sus compañeros y ¿por qué no?, para toda la sociedad mexicana”.

A su vez, el Director de Educación Superior del IPN, Emmanuel Alejandro Merchán Cruz, señaló que ser politécnico es motivo de admiración y “cada uno de los galardonados, representa un ejemplo que sirve de inspiración para propios y extraños, ya que este selecto grupo se mide de acuerdo con una norma que está más allá de lo mediocre y lo ordinario, además ha descubierto que vale la pena ser exigentes consigo mismo”.

Con la representación de los politécnicos distinguidos por alcanzar los más altos promedios, la alumna de la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA) Unidad Santo Tomás, Aída Balbuena Velázquez, expresó su orgullo y alegría por ser reconocidos como los mejores estudiantes del IPN.

Subrayó que esta casa de estudios tiene en sus aulas profesores de excelencia que noblemente han compartido conocimientos y experiencia profesionales con sus alumnos, formando no sólo buenos estudiantes, sino también mejores personas. A la ceremonia de premiación asistieron directivos del área central del IPN, profesores y padres de familia.

===000===